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 ATA DE REUNIÃO 

 
 

Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às 14h, 

reuniram-se por videoconferência a PROCURADORA DA REPÚBLICA Vanessa Seguezzi, a 

PROMOTORA DE JUSTIÇA Vanessa Katz, a SECRETÁRIA DE SAÚDE Sra Fabíola Heck, o 

ASSESSOR JURÍDICO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE Anderson Garcia e o DIRETOR DO 

SEHAC, Dr. Filipe Furtuna para tratar de assuntos referentes às medidas para enfrentamento ao 

coronavírus (COVID-19) no Município de Petrópolis (PA nº 1.30.007.000052/2020-83). 

 

Aberta a reunião, indagada pelo Ministério Público sobre nova onda de casos 

de coronavirus no Município, a Secretária de Saúde informou que haverá, nesta tarde, reunião 

com todos os diretores de hospitais, com vistas a promover levantamento fidedigno da realidade 

local. Informou que na rede SUS não houve impacto significativo.  

 

Informou ainda que atualmente o Município conta com 71 leitos UTI e 54 

leitos clínicos COVID., bem como que a Secretaria de Estado de Saúde realizou visita técnica nos 

leitos contingenciados. 

 

Esclareceu que, após reunião com os diretores dos hospitais, será realizada 

reunião com a Secretaria de Planejamento e seguimentos do comércio e serviços com vistas a 

melhorar as regras de biossegurança.  

 

Mencionou que a reformulação da linha de cuidado do COVID está suspensa, 

por ora, diante das notícias so aumento de número de casos em âmbito nacional.  

 

Indagada sobre a criação dos centros comunitários de referência para COVID 

(Portaria MS 1444/20), a SMS informou que entende que as tendas de testagem e o centro de 

saúde suprem a necessidade. A Promotora de Justiça sugeriu que fosse avaliada a sua 

implementação, ante o incentivo financeiro, para os bairros da Glória, Independência, Carangola, 

dentre outros, requisitando manifestação da SMS sobre o tema, considerando a necessidade de 

estratégias de controle da doença nos territórios. 

 

Foi dito pela SMS que conforme nota técnica 35 do Estado do Rio de Janeiro, 

haverá ampliação de testagem RT PCR para os contactantes. 

 

Questionada a SMS sobre a comunicação nos territórios e georeferenciamento, 
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a Secretaria de Saúde informou que estão ocorrendo reuniões semanais com a FIOCRUZ e os 

envolvidos sobre o tema e que já houve treinamentos com quatro regiões.  

 

O Diretor do SEHAC informou que o novo aparelho de raio x da UPA de 

Itaipava está em fase final de instalação. 

 

No que concerne à fila de espera dos pacientes ortopédicos, foi dito que está 

sendo realizada a depuração da fila, bem como que estão sendo chamados os pacientes para as 

consultas médicas e que haverá mutirão para a realização de procedimentos. Informou ainda 

que o Hospital Dona Lindu encaminhou documento informando os procedimentos que lá são 

realizados. 

 

Ao final restou definido que será realizada no dia 02.12.2020, às 14:00h, 

nova reunião com a Secretaria Municipal de Saúde, por videoconferência, estando todos os 

presentes já cientificados. 

 

Foi definido, ainda, que, no prazo máximo de 05 (cinco) dias úteis, ou seja, 

até o dia 27.11.2020, encaminhará aos MINISTÉRIOS PÚBLICOS FEDERAL e ESTADUAL: 

 

1. atualizar SEMANALMENTE a informação acerca dos casos suspeitos, 

indicando a qual semana epidemiológica se referem e a razão pela qual o resultado ainda não foi 

apresentado; 

 

2. atualizar SEMANALMENTE o número de atendimentos de pessoas com 

síndrome gripal nas portas de entrada, inclusive nos hospitais privados; 

 

3. atualizar SEMANALMENTE o comparativo de novos casos e número de 

testes aplicados, por semana epidemiológica, identificando o número de testes positivos, para 

IGM e para IGG; 

 

4. informar, até a próxima reunião, sobre a instalação de centros comunitários 

de referência para COVID; 

 

5. informar sobre o estoque de EPIs, tanto na rede municipal como no SEHAC; 

 

6. informar sobre os resultados das reuniões com a rede privada, bem como 

como a Secretaria de Planejamento e seguimentos do comércio e serviços. 

 

Nada mais havendo, eu, Simone Maria Corrêa Vilas Bôas, matrícula 2648, 
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lavrei esta Ata. 

 
VANESSA SEGUEZZI 

PROCURADORA DA REPÚBLICA 

 
VANESSA KATZ 

PROMOTORA DE JUSTIÇA 

 
 

assinatura dispensada 
ANDERSON MORAIS GARCIA 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO 

 
 

assinatura dispensada 
FABÍOLA HECK 

SECRETÁRIA DE SAÚDE 

 
assinatura dispensada 

FÁTIMA CRISTINA PERIQUITO COELHO  
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

 
assinatura dispensada 

FILIPE FURTUNA 
SEHAC 
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